



Irán amplía las exportaciones de pistacho y llega a 67 países

Description

Los principales destinos incluyen India, Emiratos Árabes Unidos, Rusia, Kirguistán, Kazajistán y China

Irán exportó, durante los nueve meses del actual año del calendario iraní (iniciado el 21 de marzo), cerca de 100.000 toneladas de productos derivados del pistacho, por un valor total de 730 millones de dólares estadounidenses. Los envíos se destinaron a 67 países, informó el Ministerio de Agricultura del país, según Tehran Times, socio de la red TV BRICS.

Según el ministerio y la Administración Aduanera de Irán, las exportaciones incluyeron pistachos con cáscara, almendras peladas y productos relacionados. Entre los principales destinos se encuentran India, Emiratos Árabes Unidos, Rusia, Kirguistán, Kazajistán y China, entre otros mercados.

El ministerio también destacó que, en 2024, el volumen exportado de pistachos frescos superó las 175.000 toneladas, con ingresos de 1.700 millones de dólares estadounidenses, lo que refuerza la sólida posición de Irán en el mercado global de este producto.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Febrero 2026